

DANKSAGUNG

Die herzliche Anteilnahme, die wir beim Tod unserer
geliebten Mutter

Gertrud Walter

geb. Möhler

erfahren durften, hat uns tief bewegt.

Wir danken allen, die ihrer gedachten, uns in unserer
Trauer beistanden und sie mit uns auf ihrem letzten
Weg begleitet haben.

Unser besonderer Dank gilt:

Den Pfarrern, Ministranten und dem Mesner, der Schreinerei Walz,
dem Organisten, der Blaskapelle Marlach, der Gemeinschaftspraxis
Knoblach/Lanig, dem Caritas Krankenhaus, der Sozialstation Krautheim
und dem Seniorenmobil Westernhausen.

Im Namen aller Angehörigen:
Rita, Ludwig und Irene

Marlach, im April 2018

